

ハート ちっくと ごめん

ヴィチャン インスリサワン(タイ出身)

南国市に4年半住んでいます。バンコクは大きなまちですから、こっちに来て金色の海のような稻の田んぼを見て、きれいだなあと思いました。小さい電車もなつかしい感じがしました。バンコクで小さいころあったことを思い出しました。昨年はタイ米が話題になりましたが、味については食べ慣れたものがおいしいと思うので仕方ないんじゃないですか。ただタイに旅行した人がタイ料理の米はおいしかったという人が多いのに、日本ではおいしくないという声が多いのは、ちょっとおかしいですね。

3年前、飛び出して来たバイクをさけてシャッターに車が突っ込む事故をおこしました。最初「ホケン」という言葉がわからなくて困りましたが、保険もおりて何とか解決し助かりました。この経験から、年に一回、警察で外国人のための講習を開いて、トラブル時の解決方法や交通法規など英語で教えてほしいとおもいます。銀行や駅、スーパーなど英語の説明もぜひぜひ作って下さい。南国市には159人も外国人がいるそうですから。

ハ道が残されており、順次拡幅されてきていますが、事情があつて拡幅できないところもあります。そのようなところは、視点を変えてジョギングや散歩などの、健康づくりに利用できる道に整備することを考えてはどうでしょうか。



南国市には田園が広がっており、その所々に個人的あるいは小規模ではありますが、地域のみなさんのボランティア的な活動で、四季折々の花が植えられています。こ

《プログラム》

マターニティライフを楽しもう		
日 時	内 容	井手(666)
10月13日(土) 10:00~14:00	お腹の赤ちゃんとお母さんの栄養 ~調理実習と昼食会~ つわりそのりきょう 気にならことを出し合おう	母子手帳 エプロン ふきん
10月15日(月) 13:30~15:30	東お産のためにリラックスしよう (呼吸法) 乳房の準備をしよう「母乳で育てたい」 お父さん頼りにしています お風呂に入れてね(沐浴音楽) 先輩ママと赤ちゃんとの交流	母子手帳 ズボン付 バスタオル
10月23日(月) 13:30~15:30	音の手入れをしよう 赤ちゃんをだっこしよう 母子手帳これから上手に使ってね	母子手帳
10月26日(木) 13:30~15:30		

申込み、お問い合わせは
保健福祉センター(☎⑥73)
まで
代印
郵送
申込み、お問い合わせは
保健福祉センター(☎⑥73)
まで
代印
郵送

□とき・内容など

日 時	内 容	井手(666)
10月13日(土) 10:00~14:00	お腹の赤ちゃんとお母さんの栄養 ~調理実習と昼食会~ つわりそのりきょう 気にならことを出し合おう	母子手帳 エプロン ふきん
10月15日(月) 13:30~15:30	東お産のためにリラックスしよう (呼吸法) 乳房の準備をしよう「母乳で育てたい」 お父さん頼りにしています お風呂に入れてね(沐浴音楽) 先輩ママと赤ちゃんとの交流	母子手帳 ズボン付 バスタオル
10月23日(月) 13:30~15:30	音の手入れをしよう 赤ちゃんをだっこしよう 母子手帳これから上手に使ってね	母子手帳
10月26日(木) 13:30~15:30		

健康文化都市を目指して



子供たちが安心して暮らせるまちづくりを

健健康文化都市にふさわしいまちとはどのようなものでしょうか。

誰もがいきいきと暮らせるまちです。誰もが自由な人、高齢者、妊娠婦、小さな子供といった生活弱者もいます。もちろん健常者もいます。

最近は生活弱者の視点に立った施設や空間が整備されていきますが、まだそういう人が気軽に外出や社会参加できないのが現状です。

健健康文化都市にふさわしいまちとはどのようなものでしょうか。

まちづくりの取り組みが、また、文化都市像は、生活弱者も気基本です。そのような都市は、

人にやさしいまちづくり

私たちが目指している健健康文化都市像は、生活弱者も気基本です。そのような都市は、

まちづくりの取り組みが、また、文化都市像は、生活弱者も気基本です。そのような都市は、



景観に配慮した舟入川の親水公園

誰もがいきいきと暮らせるまちとは、どういったものか。それは、身体の不自由な人、高齢者、妊娠婦、小さな子供といった生活弱者もいます。

健健康文化都市にふさわしいまちとはどのようなものでしょうか。

まちづくりの取り組みが、また、文化都市像は、生活弱者も気基本です。そのような都市は、

が大きいもので。そのため、市内に出店したり、事務所を持つ企業に、企業市民としてこの運動に参加して、もらえる呼びかけ、健健康文化都市にふさわしい施設整備を進めています。

私たちが目指している健健康文化都市像は、生活弱者も気基本です。そのような都市は、



講師 小林千登勢 先生

「家族にたてまえは不要、必要なのは本音と思いや」小さない進いも見通す、「ナナトコトンやりあつてわかりあう」口ゲンカは「一対一」と力説する「農耕利害関係協議」は明快で役立つと各地で大好評。

また、街並みの創造は、市民や商業者の手によるところです。また、街並みの創造は、市民や商業者の手によるところです。

昭和三十一年、共立女子高校卒業と共に文学座研究会になり、翌年NHKドラマ「父兄文部大臣個人演技賞を受賞し、昭和四十年に新劇作家山本耕一と結婚。一方、文筆力

著書はほかに「夫婦は異なるもの妙なもの」「嫁のタメ息姑のハギシリ」など多数。優・司会者・コメンテーター・エッセイストとして幅広く活躍のほか、私生活では妻・母・娘として、多种多彩の役割を変幻自在にこなす。

にも優れ、終戦時の引き揚げ体験を娘に書き残すために書いた「お早さまのレール」で、五十八年サンケイ児童出版文庫版を受賞。六十年出版の一冊「うららか」は二十万部のベストセラーとなる。女性のベストセラーとなる。女

健健康づくり講演会

と き 10月7日(土)
ど こ 南国市保健福祉センター

入 場 無 料

テーマ 「しあわせは家族みんなの健康から」

が大きいもので。そのため、市内に出店したり、事務所を持つ企業に、企業市民としてこの運動に参加して、もらえる呼びかけ、健健康文化都市にふさわしい施設整備を進めています。

私たちが目指している健健康文化都市像は、生活弱者も気基本です。そのような都市は、